

Violento enfrentamiento entre dos familias en Las Piedras culminó de manera inesperada cuando un vehículo atropelló a los participantes del conflicto

Principal



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 40
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/violento-enfrentamiento-entre-dos-familias-en-las-piedras-culmino-de-manera-inesperada-cuando-un-vehiculo-atropello-a-los-participantes-del-conflicto_16678.php

VIOLENTO ENFRENTAMIENTO ENTRE DOS FAMILIAS EN LAS PIEDRAS CULMINÓ DE MANERA INESPERADA CUANDO UN VEHÍCULO ATROPELLÓ A LOS PARTICIPANTES DEL CONFLICTO

Principal

Violento enfrentamiento entre dos familias en Las Piedras culminó de manera inesperada cuando un vehículo atropelló a los participantes del conflicto

Tenso confrontamiento familiar en Las Piedras termina de forma insólita con un automóvil involucrado en el altercado.

Violento Enfrentamiento en Barrio Campisteguy de Las Piedras

En el Barrio Campisteguy de Las Piedras, Canelones, un grave enfrentamiento entre dos familias concluyó con un automóvil embistiendo a dos personas.

El incidente tuvo lugar el pasado viernes y fue registrado en video, lo que ha permitido a la Policía local iniciar una investigación al respecto.

Detalles del Incidente

Según las versiones recolectadas, la confrontación se originó cuando una de las familias, en conflicto con la otra, pasó frente a su domicilio.

Este cruce de caminos desencadenó un intercambio de insultos que rápidamente escaló hasta convertirse en una violenta golpiza en una esquina del barrio, donde varios miembros de ambas familias comenzaron a agredirse físicamente.

El Atropello y Consecuencias

En medio del tumulto, un hombre desconocido arribó en un vehículo negro a alta velocidad y embistió a dos de las personas involucradas en la pelea.

Tras el atropello, el individuo se dio a la fuga.

Como consecuencia del incidente, una de las víctimas sufrió un traumatismo de cráneo y perdió el conocimiento, mientras que la otra persona impactada presentó fracturas en las manos.

Investigación en Curso

La Policía de Las Piedras continúa trabajando en la investigación para identificar y dar con el responsable de este violento suceso.

Fuente: Telenoche

Imágenes

VIOLENTO ENFRENTAMIENTO ENTRE DOS FAMILIAS EN LAS PIEDRAS CULMINÓ DE MANERA INESPERADA CUANDO UN VEHÍCULO ATROPELLÓ A LOS PARTICIPANTES DEL CONFLICTO

enfrentamiento entre dos familias en las piedras culmino de manera inesperada cuando un vehiculo atropello a los participantes del conflicto

Tags

familiar, enfrentamiento, involucrado, confrontamiento, violento, altercado, incidente, termina, atropello, campisteguy, familias, piedras

Noticias relacionadas

4.3 * *Batalla en las calles: un enfrentamiento armado con piedras y fierros frente al hospital de Florida*

3.5 * *Conflicto familiar en Barros Blancos termina en tragedia: un hombre apuñala a su suegro tras una discusión con su pareja*

3.7 * *Un enfrentamiento en Piedras Blancas culminó con un delincuente muerto y otro herido tras un fallido intento de rapiña*

4.0 * *Un violento intento de rapiña en Piedras Blancas culmina en tragedia: un delincuente pierde la vida tras intercambiar disparos con la policía*

4.5 * *Detención del argentino involucrado en el trágico atropello que cobró la vida de una ciclista en la ruta 1*

3.7 * *El conductor responsable del atropello a una joven en pleno 18 de Julio se presentó ante las autoridades tras evadir la situación el pasado sábado*

3.9 * *Intensan la búsqueda del conductor que embistió a una mujer en el Prado y se dio a la fuga*

5.0 * *Un joven de 26 años pierde la vida tras un violento enfrentamiento en el antiguo Comcar*

3.6 * *Un individuo al volante de una camioneta embiste a un grupo de transeúntes en México*

3.8 * *Un grupo de vecinos en Paysandú confrontaron a un ladrón, llevándolo a una intensa persecución que culminó en un violento altercado con machete y fierro*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo